



大好き大野

令和6年11月5日

NO. 7

文責 山口

令和6年度 運動会

2学期はじめから、運動会に向けて本格的な練習が始まり、あっという間に本番を迎えました。台風や雨などの心配をしておりましたが、当日は午前中見事に晴れ、子供たちの熱く、可愛らしい姿をご覧頂けたと思います。

多くの保護者、地域の皆さま方にお越しいただき、ありがとうございました。



水俣に学ぶ肥後っ子教室



5年生は10月8日（火）に「水俣に学ぶ肥後っ子教室」で、水俣市立水俣病資料館、熊本県環境センター、水俣病情報センターを訪問し、水俣病のこと、人権を大切にすること、環境を大切にすることなどについて学びました。行ってみて自分の肌で感じたことを大切にしながら、今回の学習を機会として、人権や環境のこと等について学び続ける人間に成長してくれることを願っています。

立派なお米が実いました

今年も地域の坂梨様、町役場の皆様、国際交流協会の皆様方のご協力をいただき、立派に実ったお米の収穫を行いました。田んぼは前日までの雨でやや足元がぬかるんでいる個所もあり、子供たちは埋まってしまわないように一生懸命に稲を刈って、束ねて、かけていました。天日干しのおいしいお米になること間違いなしです！

ご協力いただいた皆様、本当にありがとうございました。



郡陸上記録会

10月16日(水)には、葦北郡の陸上記録会が行われました。本校からは、5・6年生11名が出場し、まだ暑さの残る中でしたが各小学校による熱戦が繰り広げられました。大野小学校は、6年女子のリレーで、ダントツの1位を獲得し、またボール投げや幅跳びなどでも入賞する大活躍を見せてくれました。さらに私が嬉しかったのは、子供たちが自校の仲間だけでなく、他校の仲間にも大きな声援を送ってくれたことでした。

嬉しかった話

私は教職生活28年目ですが、このようなことは初めてでした。先日、運動会を控えたある日のこと、本校の卒業生が学校に遊びに来てくれました。聞くと、中学校は行事の代日でお休みとのこと。

先生たちや後輩と少し話した後、姿が見えなくなったなあと思っていたら、校庭にありました。校務員の先生がグラウンドの除草作業をしていたのですが、その少し離れたところに彼の姿がありました。草むしりをしていてくれたのです！嬉しさと驚きで、職員室に残っている職員で「ありがとう〇〇くん！」と声をかけました。

こんなに学校を想ってくれる卒業生がいることは、私たちの大きな励みになったところです。いつまでも、卒業生が遊びにきたいと思える学校でありたいものです。



↑暑い中、ありがとう！